



七塚小学校
1年学年だよりNo.15
令和6年3月1日(金)

早いもので、1年生として過ごす日々も残りわずかとなりました。「入学おめでとう！」とスタートして、はや1年。不安と緊張でいっぱいだった入学当初の様子は面影もなく、子どもたちの顔は、1年間のがんばりで輝いて見えます。いろいろな面で成長してきた子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

残り少ない日々、1日1日を大切に「もうすぐ2年生！」を合い言葉にゴール目指して頑張っていきたいと思います。ご家庭でも子どもたちの成長を認め、励ましの言葉をかけてあげてください。

気持ちを引き締め、最後までしっかり学校生活をおくりたいと思います。

がんばりました！

★2月7日(水)「ハッピーわくわく1年生集会」では、年長さんに学校の様子を教えてあげました。小学校の勉強では何をするのか紹介したり、年長さんとペアになり学校の中を案内したりしました。もうすぐ2年生になる頼もしい姿がたくさん見られました。ふり返りでは自分ができたことを自覚し、達成感を感じている様子が伺えました。

★2月22日(木)「6年生を送る会」が行われました。入学してから、給食の準備やそうじなどで6年生には助けてもらったり、教えてもらったりとたくさんお世話になりました。その感謝の気持ちを込めて「思い出くじらぐも」の劇を発表しました。どの子も心を込めて練習から頑張りました。元気いっばいの声で、6年生に「ありがとう」と「中学校へいっても頑張るね」の気持ちを伝えることができました。



<学納金について>

学納金振替日までに通帳の残高をご確認ください。

給食費 3,480円

学年集金 120円

手数料 49円

合計 3,649円

学納金振替日 3月4日(月)です。



これからの学習

生活科の学習「もうすぐ2年生」では、新入生のために教室の飾り付けの準備をしたり、自分の成長をあらためてふり返ったりします。国語の「いいこといっぱい1年生」では楽しかった思い出を作文に書きます。一つ一つの学習や活動が1年間の締めくくりを感じさせます。これらを通して、2年生に大きくステップアップできるようにしていきたいと思います。

学用品の持ち帰り

学用品や一年間の作品を少しずつ持ち帰ります。持ち帰った学用品は2年生になるまでおうちで保管してください。

卒業式の服装

3月15日(金)は、卒業式です。身だしなみを整えて、式に参加したいと思います。清潔な身なり、名札・白い靴下(黒いタイツ)の着用にご注意を、登校してください。